

13 de diciembre de 1954

Funeral por las diez niñas muertas en Miranda de Ebro

Miranda de Ebro

(Burgos).— Con gran conmoción, más de 15.000 personas han asistido al funeral por las diez niñas fallecidas

esperaban a entrar a una velada de la Juventud Femenina de Acción Católica terminaron empujando la puerta hasta que se derrumbó. Los niños cayeron unos sobre otros por una escalera situada tras la puerta, resultando pisoteados. La mayoría de las niñas fallecidas, de entre 6 y 12 años, resultaron asfixiadas. Los heridos, entre los que se encuentra un niño con asfixia grave, fueron trasladados a una clínica de Miranda. En señal de duelo han cerrado los comercios e



industrias de la ciudad. Los féretros han sido llevados a hombros por alumnos de la Escuela de la Renfe. El funeral ha estado presidido por el obispo de la diócesis y ha contado con la presencia del gobernador civil Jesús Posada, presidente de la Diputación y ayuntamientos de Burgos y Miranda. También han participado en el cortejo fúnebre los niños y niñas de las escuelas públicas y privadas.

CAPÍTULO DE SUCEOS

Horrible desgracia en Miranda de Ebro

Diez niñas perecen al correr tumultuosamente por una escalera

Miranda de Ebro (Burgos), 13.— Haciendo cuatro y cuarto de la tarde de ayer, se registró un luctuoso suceso que ha costado la vida a nueve o diez niñas bos sexos.

gresaaban con los que iban comilitiva, Declaró las autoridades competentes ayer.

DIEZ NIÑAS HAN PERECIDO EN MIRANDA DE EBRO OCURRIDO EN MIRANDA DE EBRO SUESO

ayer en la cripta de la iglesia de San Nicolás, donde se produjo un tumulto antes de una representación teatral. Los hechos se produjeron cuando más de trescientos niños que